



Paris, le 7 janvier 2015

COMMUNIQUE DE PRESSE

Horreur

La France, ce grand pays, aux valeurs démocratiques, est fragile face au terrorisme aveugle et barbare.

Des morts, des blessés, des gens choqués, Charlie Hebdo compte ses victimes.

La presse française, elle, pleure ses professionnels disparus. La France regarde avec effarement ses citoyens touchés et assassinés.

Ici et ailleurs, des groupes, des fanatiques, des extrémistes attaquent la démocratie. Ce n'est pas un problème religieux, ce n'est pas un problème communautaire, c'est l'expression folle de ceux qui veulent le pouvoir pour les uns, la soumission pour les autres et l'imposition de leurs propres règles à tous.

La République doit être défendue par le rassemblement et l'unité sans arrière-pensée, sans état d'âme et sans ambiguïté, car elle est notre bien commun, notre vivre-ensemble.

La FNSEA soutient ce combat et est aux côtés de tous ceux qui luttent pour les libertés.